

12 décembre 2008

## Déménageons l'Élysée

Vous connaissez déjà *Déménageons l'Élysée*, un site Internet qui, depuis l'installation de Nicolas Sarkozy rue du Faubourg-Saint-Honoré, suggère de déménager le siège de la présidence de la République dans une architecture contemporaine.

Aujourd'hui, 12 décembre 2008, *Déménageons l'Élysée* s'enrichit d'une nouvelle page dans sa rubrique « Suppléments » (accessible depuis la page d'accueil, ou directement en suivant ce lien : <http://www.demenageonslelysee.fr/12decembre.htm>).

Car il s'agit d'une date anniversaire dans notre République : celle du choix fait par l'Assemblée constituante, voici cent soixante ans, d'affecter le palais de l'Élysée à la résidence du président de la République. Mais une année en « 8 » est aussi l'occasion de commémorer au moins trois autres dates importantes où l'histoire de ce vieil hôtel du faubourg Saint-Honoré épouse celle de notre pays. L'occasion, enfin, de rappeler que, devenu lieu de pouvoir, l'Élysée est de plus en plus inadapté à cet usage, de sorte que l'idée de déménager la présidence refait régulièrement surface mais finit tout aussi régulièrement par être enterrée. Peut-être pas pour toujours...

**Alexis BUVAT**

☎ 06 07 33 18 17

✉ [postmaster@demenageonslelysee.fr](mailto:postmaster@demenageonslelysee.fr)